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COMMUNIQUÉ DE PRESSE LIBECO FABRICS – PREMIÈRE VISION – FÉVRIER 2020 
Pour publication immédiate 

 

LIBECO PRÉSENTE SA COLLECTION PRINTEMPS/ETE 2021 

Libeco était présente au salon Première Vision avec des nouvelles collections des tissus d’habillement haut de gamme. 

Outre les tissus en 100% lin qui font la réputation de Libeco, sa collection printemps/été 2019 comporte également 

des mélanges de lin. Différentes finitions comme l’enduction et le chintz ont été appliquées pour obtenir des textures 

uniques avec des patines ou touchés exceptionnels. 

 

NOUVELLES INTRODUCTIONS : 

LES TISSUS ACCESSOIRES 

Un assortiment de tissus de stock plus lourds et texturés s’adresse aux designers d’accessoires et de sacs à main (6). 

COULEURS TENDANCES, RAYURES ET CARREAUX 

Pour les qualités de stock L741 sanfor airo (1) et 5757 stonewash (2), Libeco introduit des nouvelles couleurs tendances. 

Les qualités L902 rayures (3) et carreaux (4) sont plus légères et hautement recommandable pour l’habillement. 

ECO LINEN 

Sous le label ‘Eco Linen’, Libeco présente des tissus 100% ECO basés sur le coloris naturel de la fibre de lin. Ils n’ont pas été teints et 

sont adoucis par un traitement mécanique. Les différentes nuances sont obtenues par un lavage ou un débouillissage. (5) 

ORGANIC – GOTS CERTIFIE 

La collection Organic est le résultat d’une collaboration intense entre nos techniciens et les différents acteurs de la filière. Le lin est 

produit par des agriculteurs bio, filé, tissé et achevé sans ajout de quelque produit nocif que ce soit. Toutes les étapes du processus 

sont certifiées selon la méthode GOTS. Tous les tissus sont tissés en Belgique selon les recommandations GOTS et la traçabilité est 

garantie tout au long de la chaîne de production. A l’occasion du salon Première Vision, Libeco vous présente une nouvelle qualité 

de stock: ORG14. (6) (7) 

LINEN STRETCH 

La nouvelle qualité Q536 est très appropriée pour l’habillement grâce à son confort élevé. Au cours du salon Première Vision, 

Libeco présente trois couleurs de base; optic white, blue et algue. 

 

Première entreprise de tissage en Belgique, Libeco figure parmi les plus grands producteurs de lin d'Europe. L'entreprise 
familiale, créée en 1858, est établie à Meulebeke. Elle produit des tissus d’habillement, d'ameublement, de rideaux et 
d’applications techniques. Outre une approche locale et durable, la qualité premium constitue le cœur de la mission de Libeco. 
Fournisseur breveté de la Cour depuis 2006, l'entreprise a été reconnue neutre en CO2 en 2014. 

 

FIN DU COMMUNIQUÉ DE PRESSE  

Vous souhaitez obtenir de plus amples informations? Rendez-nous visite à notre stand 6E16. Notre équipe commerciale se fera un plaisir de vous 

renseigner et de vous montrer nos récents développements ! 

 

Veuillez prendre contact avec notre responsable presse Agnes De Raeve (agnes.de.raeve@libeco.be ou +32 51 69 10 19) pour obtenir de plus 

amples informations ou demander des visuels haute résolution. 

www.libeco.com – www.vimeo.com/libeco 

mailto:agnes.de.raeve@libeco.be
http://www.libeco.com/
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PRESS RELEASE LIBECO FABRICS – PREMIERE VISION - FEBRUARY 2020 
  For immediate release 

 

LIBECO PRESENTS LINEN APPAREL FOR SS 2021 

Linen mill Libeco came to Première Vision with a variety of new high-end apparel developments. Besides the pure linen 

weaves they are known for, their collection for SS20 features a good amount of linen blends as well. Different techniques 

such as coating and chintz were used to obtain unique patinas and touchés, combined with exceptional textures. 

 

NEW INTRODUCTIONS: 

FABRICS FOR ACCESSORIES 

A matching assortment of heavier and more textured stock qualities speak to designers for accessories and handbags (6). 

NEW TREND COLORS, STRIPES AND CHECKS 

For their stock qualities L741 sanfor airo (1) and 5757 stonewash (2), Libeco introduces a set of new trend colors. 

The L902 striped (3) and checked (4) are light and highly recommendable for clothing. 

ECO LINEN 

Libeco’s ‘Eco Linen’ collection is a selection of 100% undyed linen qualities. These qualities were softened through a purely 

mechanical process. This finishing process results in preserving the natural flax shades and the absence of coloring agents. The ‘Eco 

Linen’ collection consists of authentic natural shades only. (5) 

ORGANIC – GOTS CERTIFIED 

The launch of this Organic collection is the result of intense collaboration between our technicians and the various actors in this 

sector. Our linen is grown by organic farmers, and is spun, woven and finished without the addition of any harmful products 

whatsoever. All our processes are GOTS certified. All organic fabrics are woven in Belgium following GOTS recommendations. 

Traceability is guaranteed throughout the entire production process. For the occasion of Première Vision, Libeco presents a new 

stock quality ORG14. (6) (7) 

LINEN STRETCH 

Thanks to its high wearing comfort, the new Q536 is very suitable for clothing. During Première Vision, Libeco introduces three 

basic colors; optic white, blue and algae. 

 

Libeco is the largest flax weaving mill in Belgium and is ranked among the top linen manufacturers in Europe. The family 
business is located in Meulebeke and was established in 1858. Under the Libeco Fabrics brand name, it produces fabrics for 
different applications such as apparel, upholstery and curtains as well as technical textiles. In addition to local and sustainable 
production, superior quality is at the core of Libeco’s mission. The title of Purveyor to the Royal Household was attained in 
2006 and in 2014 the weaving mill obtained the carbon neutral label. 

 

END OF PRESS RELEASE  

Would you like to receive additional information? Come see us at our booth 6E16. Our sales team will gladly provide further information and 

show you our new developments! 

 

Please contact our press representative Agnes De Raeve (agnes.de.raeve@libeco.be or +32 51 69 10 19) for further information or to request the 

high-resolution images. 

www.libeco.com – www.vimeo.com/libeco 

mailto:agnes.de.raeve@libeco.be
http://www.libeco.com/
http://www.vimeo.com/libeco





